

# 10 Port-Gentil

## Arbres de Noël au 3e arrondissement/"Jeunes premiers"... Des jouets à 1 500 enfants



Des centaines d'enfants ont bénéficié de la générosité des responsables de l'association Jeunes premiers.



Quelques bénéficiaires posant avec les bienfaiteurs.

**RAD**  
Port-Gentil/Gabon

Pour la dixième année consécutive, le mouvement fondé par Marc Tchango et Hamed Bitar a apporté son appui aux enfants de la cité.

ILS étaient 1500 enfants issus, pour l'essentiel, des couches sociales défavorisées, recensés dans les quatre arrondissements, à recevoir, samedi dernier, à l'école Quartier Sud 1, des cadeaux de Noël. Pour la dixième année consé-

utive, Marc Tchango et Hamed Bitar, cofondateurs de l'association "Jeunes premiers", tenaient, à travers leur mouvement, à procurer une joie inespérée à ces enfants en cette période de la fête de Noël, célébrée au plus profond de la récession économique fortement ressentie dans la cité pétrolière. La cérémonie était relevée par la présence du député du 3e arrondissement Gabriel Tchango. Occasion pour la présidente exécutive de l'association, Marinelle Nguesso, de souligner toute l'import-



Vue des personnes invitées à la cérémonie.

tance que la fête de la Nativité représente pour les enfants, non pas dans son aspect spirituel, mais du

côté mondain avec l'arrivée du bienfaiteur père Noël. Pour elle, la solidarité

étant l'une des valeurs les mieux partagées au sein de son mouvement, le bureau exécutif ne pouvait ne pas

marquer le coup. Non sans rappeler qu'en plus du social, l'association "Jeunes premiers" s'investit également dans la protection de l'environnement, la conscientisation des jeunes, la sensibilisation aux affres du VIH-Sida et des infections sexuellement transmissibles (IST). De son côté, Céline Mboumba, au nom des bénéficiaires, a exprimé sa profonde reconnaissance aux responsables de l'association qui, par leur geste, ôtent un souci de plus à leurs parents, au front pour la bataille de leur survie.

### ...au premier arrondissement...

## Du réconfort pour plus de 200 familles

**CNE**  
Port-Gentil/Gabon

LE 25 décembre dernier, 210 jouets ont été distribués, dans la salle polyvalente de la mairie du 1er arrondissement, aux enfants venus des quatre coins de cette circonscription. C'était dans le cadre de la célébration de la fête de Noël 2017.

Pour ce quatrième rendez-vous du genre, Justine Libimbi, épouse Mihindou, édile du premier arrondissement, qu'accompagnaient les conseillers de l'Union du peuple gabonais (UPG) et du Parti pour le développement et la so-



La maire Justine Libimbi épouse Mihindou posant avec quelques enfants après son geste.

lidarité sociale (PDS), a justifié ce geste par le fait que son institution ne pouvait rester insensible aux attentes des tout-petits en cette période de fête de la naissance de Jésus où, un

cadeau est perçu par les enfants comme une source de bonheur. Mettant en avant les conséquences de la crise économique qui touche de nombreuses familles mari-



Une vue partielle des présents offerts par l'édile du premier arrondissement.

govéennes, elle a expliqué que son équipe et elle ont trouvé judicieux, et même nécessaire, de continuer à consentir des sacrifices pour soulager les parents en difficulté.

Si elle a tenu à préciser que cette action s'inscrit en droite ligne de la politique du président de la République qui prône l'esprit de partage et de solidarité, la maire du 1er arrondisse-

ment a dit sa gratitude à Jean-Fidèle Otandault, ministre du Budget et des Comptes publics, qui a bien voulu mettre également à la disposition de ses administrés 210 kits alimentaires. Ce qui devrait permettre aux bénéficiaires de passer les fêtes de fin d'année dans la joie et la gaieté.

Tout en se donnant rendez-vous pour l'année prochaine à la même date, Justine Libimbi a présenté, par anticipation, ses vœux de nouvel An à ses invités. Parents et enfants ont donc regagné leurs domiciles, les uns avec des cadeaux de Noël, les autres avec des kits alimentaires.

### ...et au Centre hospitalier régional de Ntchengue

## Du sourire aux enfants internés

**RAD**  
Port-Gentil/Gabon

UNE cinquantaine d'enfants, voire un peu plus, internés au Centre hospitalier régional (CHR) de Ntchengue, au sud de la ville de sable, ont retrouvé un peu du sourire, samedi dernier, en accueillant Joël Otando, quatrième adjoint au maire de Port-Gentil. L' élu local était accompagné,

pour la circonstance, des membres de l'association "Bia ke nsama" (nous avançons ensemble, en fang) dont il est le parrain. Les lauréats ont reçu, en plus des cadeaux, des packs d'eau minérale. Le bienfaiteur, avec à ses côtés le directeur général de l'établissement hospitalier, Jean Boundama Madiya, a été ainsi accueilli à la pédiatrie, à la maternité, aux urgences et même à la gynécologie.



Le maire du 1er arrondissement, Joël Otando, gratifiant un enfant interné au Centre hospitalier régional de Ntchengue.

Formant les vœux de prompt rétablissement à tous les enfants visités. Pour lui, il s'agit d'un « geste du cœur, celui d'un père attentionné, d'un citoyen à l'écoute des plus hautes autorités qui prônent la culture de l'esprit de partage, de solidarité et du vivre-ensemble qui doit amener les uns et les autres à s'accepter dans la différence. »

« Nous sommes touchés et émus par rapport à ce geste. Nous savons que

Noël c'est l'instant de joie, de bonheur, de partage. Lorsque quelqu'un a un peu, il doit en donner à ceux qui n'en ont pas. Nous ne pouvons donc que remercier le maire pour cette action au profit des enfants internés chez nous », a confié le directeur général du CHR. Les parents des bénéficiaires, visiblement sensibles à l'action de Joël Otando, n'ont pas aussi manqué de lui exprimer leur gratitude.